



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 07/03/2022

DECLARATION DES MINISTRES EUROPEENS DE LA CULTURE ET DES MEDIAS SUR LA SITUATION EN UKRAINE

Les ministres européens de la culture et des médias réunis à Angers les 7 et 8 mars 2022 par Roselyne Bachelot-Narquin, ministre de la Culture, dans le cadre de la présidence française du Conseil de l'Union européenne, ont approuvé une déclaration sur la situation en Ukraine.

Oleksandr Tkachenko, ministre de la Culture et de la politique de l'information de l'Ukraine, a pris la parole lors d'une visioconférence à la suite de laquelle les ministres européens de la culture et des médias ont exprimé leur solidarité avec l'Ukraine et son peuple.

Ils ont en particulier marqué leur soutien aux artistes, journalistes et professionnels de la culture et des médias, qui, en raison de l'agression militaire russe, sont aujourd'hui menacés dans leurs libertés.

Dans ce cadre, les Ministres ont affirmé l'ambition de favoriser leur accueil dans des conditions qui leur permettent de poursuivre leur activité et ainsi de préserver leur liberté d'expression et de création artistique.

Face aux manœuvres de manipulation de l'information et aux campagnes de désinformation, les Ministres ont souligné le caractère essentiel de la liberté des médias et du pluralisme, piliers du fonctionnement de nos démocraties.

Enfin, constatant les menaces et les graves dommages qui touchent le riche patrimoine muséal, monumental et urbain de l'Ukraine, ils ont exprimé leur grande préoccupation et leur attachement à le préserver, en lien étroit avec les organisations internationales et les partenaires concernés.

La ministre de la Culture, Roselyne Bachelot-Narquin, s'est félicitée de l'unanimité des ministres européens pour adopter cette déclaration.

Contact presse Ministère de la Culture

Délégation à l'information et à la communication
Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr